
Bezirksamt Pankow von Berlin  
Abt. Stadtentwicklung und Bürgerdienste 
Bezirksstadtrat 

07.08.2018  

 
 
Herrn Bezirksverordneten 
Mike Szidat, Fraktion der SPD  

 

über  

den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 

 

über  

den stellv. Bezirksbürgermeister  

Kleine Anfrage 0388/VIII 

über 

Drs. VIII-0156 Blankensteinpark den veränderten Nutzungsbedingungen 
anpassen – Nutzungskonflikte beenden 

 
Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

Die o. g. Drs. wurde von der BVV am 28. Juni 2017 Jahres einstimmig beschlossen.   

Bislang liegt der BVV hierzu weder ein 1. Zwischenbericht noch eine sonstige VzK 
(Zwischen- oder Schlussbericht) gemäß § 67 GO der BVV Pankow von Berlin vor, s. 
a. Kleine Anfrage 0300/VIII.  

Ich frage das Bezirksamt: 

1. Wann beabsichtigt das Bezirksamt, seiner Berichtspflicht aus § 67 GO der BVV 
Pankow von Berlin folgend, die BVV über die eingeleiteten Maßnahmen in 
Form eines 1. Zwischenberichts in Kenntnis zu setzen? 

Welche Maßnahmen seitens des Bezirksamtes zwischenzeitlich zur Umsetzung des 
BVV-Beschlusses ergriffen wurden und wie der derzeitige Sachstand ist. 

Die Zumessung von Unterhaltsmitteln des Straßen- und Grünflächenamts sind bei 
Weitem nicht ausreichend, um bauliche Änderungen oder Anpassungen des beste-
henden Blankensteinparks durchführen zu können. Der Blankensteinpark ist nicht in 
der Investitionsplanung des Bezirkes 2017-2021 enthalten. Im Rahmen einer Erhö-
hung der investiven Mittelzuweisung ist es mit dem Haushaltsbeschluss 2019-2023 
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darstellbar den Blankensteinpark zusätzlich aufzunehmen. Frühester Zeitpunkt einer 
Maßnahme könnte daher erst nach Erstellung einer Bauplanungsunterlage und Bür-
gerbeteiligung im Jahr 2020 eine Baumaßnahme ab 2021-2023 sein. 

Die Sauberkeit und das Erscheinungsbild des Blankensteinparks konnte durch Auf-
nahme in das Pilotprojekt zur Reinigung von Grünflächen durch die Berliner Stadtrei-
nigungsbetriebe (BSR) seit Juni 2018 deutlich verbessert werden. Die Grünanlage 
wird nun täglich gereinigt. 
 
Das Bezirksamt wird in Kürze die BVV in einem 1. Zwischenbericht in Kenntnis set-
zen und bittet um Entschuldigung für die Verzögerung. 

 
 
 
Vollrad Kuhn 
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